

ein kubikkilometer genügt
gesang zwischen den stühlen, 1932

ein mathematiker hat behauptet,
dass es allmählich an der zeit sei,
eine stabile kiste zu bauen,
die tausend meter lang, hoch und breit sei.

in diesem einen kubikkilometer
hätten, schrieb er im wichtigsten satz,
sämtliche heute lebenden menschen
(das sind zirka sechs milliarden!) platz!

man könnte also die gesamte menschheit
in eine kiste steigen heissen
und diese, vielleicht in den kordilleren,
in einen der tiefsten abgründe schmeissen.

da lägen wir dann, fast unbemerktbar,
als würfelförmiges paket.
und gras könnte über die menschheit wachsen.
und sand würde daraufgeweht.

kreischend zögen die geier kreise.
die riesigen städte stünden leer.
die menschheit läg in den kordilleren.
doch das wüsste dann keiner mehr.